
Protokolleintrag vom 07.12.2011

2011/314
Schriftliche Anfrage von Roland Scheck (SVP) und Mauro Tuena (SVP) vom 24.08.2011:
Sicherheitsfunksystem «Polycom», Beschaffungskosten der Handfunkgeräte und Funktionalität des Funksystems
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1435 vom 23. November 2011).


